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学校長挨拶 
 

10 日前の卒業式で先輩たちの旅立ちを見送りましたが、いよいよ今日は皆さんがそれぞれ中学校の１

学年、２学年の課程を修了することになります。年度当初から新型コロナウイルス感染症への対応が変わ

り、できることの枠が広がって、運動にも歌唱にも、表現やコミュニケーションにも、一層パワフルに取

り組み、自分を出せる機会がしっかり確保できるようになり、フルパワー・フルスペックの活動を目指し

てきたこの一年、それぞれたくさんの経験を積み、よく努力し、力を伸ばし成長することができたと思い

ます。生徒会誌の「萌木」にも書きましたが、皆さんにとって今年が、「仲間と活動することのよさを一

層感じ、自分自身の心が揺さぶられ、さまざまな気持ちを味わう機会がたくさんあった、これからも自分

から積極的にそういう機会に飛び込んでいき、怖がらずに自分らしさを発揮していきたいと思った。」そ

んな振り返りのできる一年であったらよかったと思います。 

明日からの春休みが明けて４月になると、新入生を迎えての新しい学年での生活が始まります。私が常

にお話ししてきた、「全力で取り組み盛り上げること」と、「少し難しそうなことに果敢に挑戦すること」

をぜひ継続し、これまで以上に楽しく充実した学校生活をクリエイトしていくつもりで頑張ってくださ

い。また、この進級というタイミングは、さまざまな意味でリスタートできる（あらためて同じスタート

地点に立ち、再び同じ条件で皆とともに出発できる）絶好の機会になります。新たな気持ちで前向きに４

月を迎えられるよう、明日からの春休み、期間は短いですが、心も体もリフレッシュし、元気に過ごして

きてくれることを願っています。 

この一年間、よく頑張りました。自分に・自分たちに、自信を深め、４月からの新たな出会いと新たな

学びに向かって、更なる成長に向かって、いっそう頑張っていきましょう。始業式にまた元気いっぱいに

皆さんが登校してきてくれるのを待っています。よい春休みにしてください。 

 

 

 

「一年間を振り返って」  
 １年２組生徒   

 

私は、この一年間中学生という新しい環境の中で、楽しかったこと、頑張ったことが二つあります。 

一つ目は部活動です。私は部活動に入る前、女子バスケットボール部を見学して、仲が良く楽しそうな雰囲気に、

部活動に入ることがとても楽しみになりました。入ってからも、先輩方との楽しい時間、きつい練習を乗り越え勝ち進

むことができた時の達成感は、この一年の中でとても思い出に残っています。 

二つ目は、委員会活動です。私は後期に入り、初めての委員会に挑戦し、主にウィンターカップを運営する体育委

員会に入りました。みんながどう楽しめるか、どうしたら盛り上がるか、委員会のメンバーで話し合い、工夫していき

ました。その結果、終わった後「楽しかった！」と言われるのが、より一層うれしくなりました。これからも委員会活動に

励んでいきたいと思います。 

新年度からは、新しく一年生が入ってきて、私達は先輩になります。私は、今の先輩方のように、一年生をしっかり

と引っ張り、三年生をサポートできるような二年生になりたいです。そのためには、委員会や部活動を積極的に取り

組んでいきたいと思います。 
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◎日々の学校生活をＨＰにアップしております！ 

 



「一年間の振り返りと三年生への抱負」 
２年２組生徒   

 

この一年間を振り返って、私は目標をしっかりと立てて達成することができた一年でした。私の目標
は、苦手な教科も日常的に頑張るという目標でした。その結果、私は苦手な教科で、これまでで一番い
い点数を取ることができました。一方で、得意な教科の勉強をおろそかにしてしまったため、これから
は得意な教科と苦手な教科のバランスに気をつけて勉強していきたいです。 
 これらを受けて、私の三年生の目標は、一歩先のことを考えて行動していくことです。三年生になる
ので、改めて行動や発言に気を配り、最高学年になる自覚をもっていきたいです。また、修学旅行や受
験など大切な行事も増えていくので、体調管理にも気をつけながら、日々生活していきたいです。 

 

 

「二年生の振り返りと三年生への抱負」 
２年５組生徒   

 

僕が二年生を振り返って一番思い出に残っているのは、宿泊学習です。その中でも特に楽しかったこ
とは、自主研修です。理由は、５組のみんなとグループ行動をしてカレー屋に行って楽しい思い出がで
きたからです。三年生の修学旅行も、楽しく充実したものにしたいと思います。 

４月からの三年生で頑張りたいことは、自分から積極的に意見を言うことです。二年生の話し合いの
時にあまり意見を言うことができなかったと思うからです。 

三年生になったら受検があります。学習の検査と面接があるので、しっかり準備をして高校に合格し
たいです。 

 
 
 

▽各種表彰▽ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○第５４回　世界児童画展 ○第８２回　全国教育美術展
入選 １年２組 生徒 入選 １年１組 生徒
入選 １年２組 生徒 入選 １年１組 生徒
入選 ２年１組 生徒 入選 ２年２組 生徒
入選 ２年１組 生徒

○第３１回　札幌ボーカルアンサンブルコンテスト　 ○交通安全標語コンクール
　　高校生以下の部A 佳作 ２年１組 生徒
金賞 合唱部 佳作 ２年１組 生徒



 

 

３年副担任（理科） 森永 幸夫 先生 

青葉中学校には１０年もの長い間お世話になりました。サイクリングロードの新緑や紅葉がとてもきれいで、常

に癒されていました。素直で優しい子どもたちや素敵な保護者の皆さんに囲まれて、とても幸せな時間を過ごすこ

とができました。青葉中学校で教職員最後となりましたが、今後も青葉中の発展を祈念しております。 

ありがとうございました。 

（退職） 

栄養教諭 青鬼 和惠 先生 

青葉中に四年間お世話になりました。学校生活の中で、生徒の皆さんの様々な才能や可能性を感じ、たくさん

の感動をいただきました。心温かく、何事も前向きに取り組もうとする姿は素晴らしかったです。これからも色々な

ことにチャレンジしてくださいね。皆さんの健やかな成長と活躍を信じています。栄養教諭としての勤務を青葉中

で終えることができて幸せです。本当にありがとうございました。 

（退職） 

２年２組担任（国語科） 髙橋 翔太 先生 

２年という短い時間でしたが、いつも明るく素直な生徒たちに助けられながら、私自身が学び、たくさんの思い

出ができました。これまで関わった生徒の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様、教職員の皆さん、本当にありがと

うございました。またどこかで会えることを楽しみにしています。 

（異動先：北海道教育大学附属札幌中学校） 

１年５組担任 因幡 拓哉 先生 

自分でもびっくりするぐらい長い間、青葉でお世話になりました。特に５組や陸上部の皆さんと離れるのは寂し

いですが、貴重な時間を一緒に過ごせたと思っています。ありがとう。保護者の皆様にはいつも支えていただき、

多くのことを学びました。１１年間大変お世話になりました。ありがとうございました。 

（異動先：平岸中学校 のぞみ分校） 

学校司書 吉川 美紀 さん 

読書好きの生徒が多い青葉中学校。今年読んだ本の中で、感動した本、怖かった本、涙があふれた本、心が

落ち着いた本、勉強に役立った本。そんな心に残る本との出会いはありましたか？これからもたくさん本を読んで

ください。読書は皆さんに、大きく飛び立つための翼をくれますよ。 

図書館で皆さんと出会えて、とても楽しかったです。ありがとうございました。 

（異動先：もみじ台中学校） 

福祉補助員 三浦 友未佳 さん 

青葉中には約 4 年間お世話になりました。生徒の皆さんと接する機会いは少なかったですが、廊下や階段です

れちがうとき、挨拶をしていただきうれしかったです。何度か理科の実験授業の補助として接するときは、聞くとこ

ろはしっかりと聞く、実験をするときは興味関心をもって行う。楽しんでいる姿が思い出されます。挨拶、感謝もでき

る生徒さんばかりでした。これからも、挨拶、感謝を言葉で伝えることを大切に過ごすことを願っています。 

職員のみなさんには温かく支えていただき感謝しております。今まで本当にありがとうございました。 

（異動先：信濃中学校） 

 


